



TEAM LES CYCLISTES DU CŒUR SECTION MARCHÉ

Bonsoir à tous,

La section marche de notre association a, pour cette année 2022, redémarré de bons pieds.

Après les deux années COVID, qui ont gelé nos manifestations . Notre envie et notre motivation ne s'en sont pas trouvées altérées, bien au contraire.

I. ORGANISATIONS 2022 :

Cette année a été riche et innovante :

- *AMETTES : 5^{ème} Souvenir de Benjamin MORIEUX sur les pas de Saint Benoît LABRE :*
 - ✓ le 13 mars,
 - ✓ trois parcours étaient proposés : 6, 10 et 15 km, comme les années précédentes,

Nous avons proposé de nouveaux itinéraires, avec cette fois-ci beaucoup de dénivelé. Le site d'AMETTES s'y prête vraiment bien. Plus particulièrement, en haut du bois de NEDONCHEL, on a une vue à 360° sur les collines de l'Artois, c'est tout autant magnifique.

- ✓ à voir pour 2023, d'ajouter un 18 km, qui nous est de plus en plus demandé.
- *HURIONVILLE : la BM :*
 - ✓ qui a eu lieu le 05 juin,
 - ✓ trois nouveaux parcours étaient proposés : 5, 10 et 15 km,

Cette année a été doublé avec le « Parcours du Cœur », devant la sollicitation de M. VIART, directeur de l'EHPAD de LILLERS. Le ravitaillement à mi-parcours, se faisait à l'EHPAD « les Remparts » au cœur de LILLERS. On a eu malheureusement beaucoup de pluie ce jour-là. Mais on a eu pas mal de participants, cela a été une bonne expérience.

- *OBLINGHEM : marche nocturne :*
 - ✓ qui a eu lieu le 23 septembre,



- ✓ deux parcours étaient proposés : 5 et 10 km.

Une nouveauté cette année, le maire ayant sollicité notre association pour l'organiser avec l'aide du club cycliste de VENDIN-LES-BETHUNE.

Cette marche nocturne était au profit de « Septembre en Or », mois international des cancers de l'enfant. Le Centre Oscar Lambret rappelle son engagement contre les cancers pédiatriques et met en lumière sa collaboration avec les associations partenaires qui interviennent auprès des enfants, adolescents et jeunes adultes.

Ce fut une réussite, un moyen pour nous d'échanger nos idées et de se partager les tâches, une manière d'entrer en action de façon différente.

- **ALLOUAGNE : les BENJI'DAYS :**
 - ✓ qui a eu lieu les 1^{er} et 02 octobre,

Deux jours de manifestations à ALLOUAGNE, avec une randonnée nocturne et une randonnée dominicale.

Belle réussite que cette année, pour les marcheurs, malgré une météo qui nous a fait défaut. Il y a toujours eu une grande mobilisation de participants, et ce, grâce également à une très bonne communication et j'en remercie Marion et Christelle qui font un super travail !!

II. **SECTION MARCHE ET OBJECTIFS :**

Notre équipe de marcheurs n'est pas en grand nombre, mais nous formons une équipe de qualité et nous pouvons en être fiers.

Alors 2023 va s'ouvrir à nous, avec plein d'idées innovantes.

Mais l'essentiel est de prendre du plaisir, à tout ce que l'on fait et de se retrouver le dimanche matin pour une bonne bouffée d'oxygène.

N'hésitez pas à nous rejoindre et à parler de l'association autour de vous. Plus on est nombreux et plus on s'amuse.

Merci à tous.